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ABSTRAK 

 

          Nisa Amelia Aktifiani 2008202072. “Pengaruh Pembiayaan Bermasalah dan efisiensi 

operasional terhadap profitabilitas Unit Usaha Syariah di Indonesia periode 2018-

2022”2024 

 

        Penelitian ini dilatarbelakangi oleh banyak nya pembiayaan bermasalah atau pembiayaan 

macet pada unit usaha syariah, kesadaran masyarakat untuk membayar pembiayaan secara tepat 

waktu itu sangat rendah. Rumusan masalah pada penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh 

pembiayaan bermasalah dan efisiensi operasional terhadap profitabilitas baik secara parsial 

maupun simultan.     

 

       Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif, data yang digunakan merupakan data 

sekunder yaitu laporan bulanan keuangan periode 2018-2022 yang diperoleh dari website resmi 

OJK (Otoritas Jasa Keuangan). Metode analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linier 

berganda dengan mengunakan uji asumsi klasik terlebih dahulu, untuk pengolahan data peneliti 

menggunakan alat uji SPSS. Uji hipotesis yang dilakukan adalah uji t, uji F, dan koefisien 

determinasi dengan taraf signifikan sebesar 5%. Berdasarkan periode pengamatan menunjukkan 

bahwa data penelitian ini berdistribusi normal. Hasil uji multikolinearitas dan uji 

heteroskedastisitas  tidak ditemukan variabel yang menyimpang dari aturan uji asumsi klasik. 

     

       Berdasarkan hasil penelitian bahwa pembiayaan bermasalah (NPF) memiliki pengaruh yang 

positif dan tidak signifikan terhadap Profitabilitas Unit Usaha syariah di Indonesia sebesar 2,7%. 

Efisiensi Operasional (BOPO) memiliki pengaruh yang negatif dan signifikan terhadap 

Profitabilitas Unit Usaha syariah di Indonesia sebesar 84,2%. Variabel pembiayaan bermasalah 

(NPF) dan Efisiensi Operasional (BOPO) berpengaruh positif dan signigikan terhadap 

Profitabilitas Unit Usaha syariah di Indonesia sebesar 71,2% dan sisanya 28,8% dipengaruhi oleh 

faktor-faktor lainnya yang tidak diteliti dalam penelitian ini. 

 

Kata Kunci: Pembiayaan Bermasalah (NPF), Efisiensi Operasional (BOPO), profitabilitas 

(ROA) 
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ABSTRACT 

 

Nisa Amelia Aksiiani 2008202072. “The Influence of Problematic Financing and operational 

efficiency on the profitability of Sharia Business Units in Indonesia for the period 2018-2022” 

2024 

 

        This research is motivated by the large number of problematic financing or bad financing in 

sharia business units, public awareness of paying financing on time is very low. The problem 

formulation in this research is to determine the effect of problematic financing and operational 

efficiency on profitability, both partially and simultaneously. 

 

       This research uses quantitative methods, the data used is secondary data, namely monthly 

financial reports for the 2018-2022 period obtained from the official OJK (Financial Services 

Authority) website. The data analysis method used is multiple linear regression analysis using the 

classical assumption test first, for data processing the researcher uses the SPSS test tool. The 

hypothesis tests carried out were the t test, F test, and the  coefficient of determination with a 

significance level of 5%. Based on the observation period, it shows that the research data is 

normally distributed. The results of the multicollinearity test and heteroscedasticity test found no 

variables that deviated from the classical assumption test rules. 

 

     Based on research results, non-performing financing (NPF) has a positive and insignificant 

influence on the profitability of sharia business units in Indonesia, amounting to 2.7%. 

Operational Efficiency (BOPO) has a negative and significant influence on the Profitability of 

Sharia Business Units in Indonesia, amounting to 84.2%. The variables non-performing financing 

(NPF) and Operational Efficiency (BOPO) influence the Profitability of Sharia Business Units in 

Indonesia by 71.2% and the remaining 28.8% is influenced by other factors not examined in this 

research. 

 

Keywords: Non-Performing Financing (NPF), Operational Efficiency (BOPO), profitability 

(ROA) 
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صة لا  خ

 

ية  ح لى رب ية ع ل ي غ ش ت فاءة ال ك ي وال كال ش ل الإ تموي ير ال أث ي 2702028002. “ت يان س يا أك ل ي سا أم ي ن

ترة 8102 ف ل يا ل س ي دون ي إن ية ف شرع مال ال  2024 ”2022-وحدات الأع

 

مال  ي وحدات الأع يئ ف س ل ال تموي ي أو ال كال ش ل الإ تموي ير من ال ب ك عدد ال بحث هو ال ع وراء هذا ال داف ال

ما  ية، ك شرع أد الوعي العال بدفع التمويل في الويص المحدد ميافل للغاية. تتملل تيالة المشكلة في هذا البحث في تحديد ال

 .تأثير مشاكل التمويل والكفاءة التشغيلية على الربحية، ليويتا وفي ويص واحد

 

قار ت ة، وهي ال وي ان ات ث يان تادمة هي ب س م ات ال يان ب ية، وال كم يب ال سال بحث الأ تادل هذا ال س ير المالية ي

أسلوا تحليل البيانات  .(OJK) والتي ت  الحخول عليتا من المويع الرسمي لتيلة الادمات المالية 2022-2018الشترية للفترة 

المستادل هو تحليل ابنحدار الاةي المتعدد باستادال التبار ابفتراا الك سيكي أوبت، ولمعالية البيانات يستادل الباحث أداة 

SSPS بار ت  ديدحتلا للاعلو F رااتخاو t رااتخا يه اهؤارجإ لت يتلا تايارفلا تارااتخا تداكو .ال

عا  وزي بحث موزعة ت ات ال يان ين أد ب ب بة ت مراي ترة ال لى ف ياء ع ة 5٪. وب توى دبل س م عدل 2R ب م ال

واعد  يحرف عن ي يرات ت غ ت ة أي م ري غاي ت بار ال ت عددة وال ت م ية ال اة بار ال ت ج ال تاو يد ن يا. ل  ت ع ي ب ط

تب ية.ال ك ي س ك  ضات ال ترا  ار ابف

 

بياءت على نتاوج الأبحاا، فمد التمويل المتعلر ل  تأثير إييابي ولير مت  على ربحية وحدات الأعمال الشرعية في إندونيسيا، 

ية وحدات  ح لى رب ير ع ب بي وك ل س ير  أث تا ت ية (OPOB) ل ل ي غ ش ت فاءة ال ك ى 7.2%. ال خل إل يث ي ح

خل يا، ت س ي دون ي إن ية ف شرع مال ال عامل (FPN)  الأع ير ال ل ل تموي يرات ال غ ت ر م ؤث ى 2.48%. ت إل

بة %2.17  س ي يا ب س ي دون ي إن ية ف شرع مال ال ية وحدات الأع ح لى رب ية (OPOB) ع ل ي غ ش ت فاءة ال ك وال

بحث. ي هذا ال ختا ف ح ت  ف عوامل ألرى ل  ي ية ب ق ب ت م بة 8.82% ال س ر ن تأث  وت

 

غي ش ت فاءة ال ك لر (FPN)، ال ع ت م ل ال تموي ية: ال تاح ف م لمات ال ك ية (AOR)ال ح رب ية (OPOB)، ال  ل
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